



## El Ayuntamiento de Ávila defiende a la Universidad de Salamanca en el tema de la Escuela de Policía

EFE | ÁVILA

El pleno del Ayuntamiento de Ávila acordó ayer respaldar a la Universidad de Salamanca para que siga formando a los futuros agentes en la Escuela Nacional de Policía de Ávila, aunque ha instado a la institución académica a impartir en la capital abulense los grados de Criminología, titulaciones de la Facultad de Derecho.

En su defensa del acuerdo, adoptado por unanimidad de los seis grupos a propuesta del PSOE, la portavoz socialista Yolanda Vázquez ha mostrado su "respeto" hacia la Universidad Católica de Ávila, pero ha defendido el papel desarrollado en este tiempo por la Universidad salmantina que, además de pública y aconfesional, ha apuntado, es "una de las más prestigiosas de España". Por ello, todos los grupos han apoyado y defendido a Salamanca "en aplicación de los principios de justicia, ecuanimidad y objetividad, garantizando la imparcialidad y la neutralidad política".